

VINOVE

car perfume catalogue



auto perfume

French perfume. Designed in Italy. Made in Poland.

PRESTIGE WOOD LINE



PARFUMS DE VOITURE VINOVE

Les parfums de voiture exclusifs VINOVE ont été conçus par une équipe internationale de designers français légendaires de parfum, de designers italiens et de scientifiques polonais. Ils sont enchantés dans un transporteur durable et sans danger pour la tapisserie et le tableau de bord des voitures et ainsi pour leurs utilisateurs.

Les parfums sont disponibles dans les collections suivantes: WOMAN, MAN, FAMILY et dans les lignes spéciales OUD / WOOD et PRESTIGE WOOD. Au total, une offre de 15 compositions de parfum uniques.

PRESTIGE WOOD LINE



Milano
MODERN WOOD



OUD / WOOD
special edition fragrances

rome
WOOD

warsaw
OUD

paris
OUD

women's
fragrances

family
fragrances

men's
fragrances

monza

imola

yas marina

FUJI

silverstone

momaco

sebring

bahrain

indianapolis

PRESTIGE WOOD LINE

PRESTIGE WOOD LINE est une version de produit en bois véritable
FRÊNE, NOYER AMÉRICAINE ET CHÈNE FONCÉ.
Chaque façade a sa structure unique...

IL N'Y PAS DE DEUX PRODUITS IDENTIQUES.

PRESTIGE WOOD LINE is a natural wood product made of
ASH, AMERICAN WALNUT and BLACK OAK.
Each front has its own unique structure, which means ...

THERE ARE NO TWO IDENTICAL PRODUCTS.



OSLO Nature Wood est un parfum à l'arôme unique qui vous accompagnera tout au long de la journée. Les notes de bois de santal associées au labdanum apportent un caractère unique qui symbolise la force, la persévérance et le courage. Les arômes d'encens avec une pincée de poivre ajoutent de la sauvagerie, tandis que les saveurs de vétiver détendent avec leur fraîcheur subtile. Tout cela est une quintessence d'un voyage au plus profond de la nature.

Note de tête: encens, poivre rose
Note du cœur: benzoin, peau, vétiver
Note de base: bois de santal, labdanum



OSLO Nature Wood is a fragrance with a unique aroma which will accompany you throughout the day. The notes of sandalwood combined with labdanum give it a unique character which symbolizes strength, perseverance and courage. Incense aromas with a pinch of pepper add wildness, while the vetiver scents are relaxing through their subtle freshness. The whole is a reflection of the quintessence of travelling deep into nature.

Head note: incense, pink pepper
Heart note: benzoin, leather, vetiver
Base note: sandalwood, labdanum



MILANO Modern Wood est un créateur d'art réel, un moment unique pendant lequel nous découvrons la raison de vivre. Une combinaison d'un arôme distinct et audacieux de cardamome avec un mélange de piment fort déclenche la créativité et une délicate note de feuilles de violette et de sauge fraîche stimulent subtilement, donnant à l'ensemble un souffle de jeunesse. L'arôme de vanille a un effet relaxant sur tous les sens, tandis que l'arôme de cannelle et de châtaigne provoque le bonheur absolu.

Note de tête: cardamome, feuilles de violette et bougainvillée, menthe, poivre rose
Note du cœur: ananas, melon, hibiscus
Note de base: châtaignier, ambre, pin, vanille.



MILANO Modern Wood is a creator of true art, a unique moment in which we know what we live for. The combination of a distinct and bold aroma of cardamom with a hint of hot pepper fire up creativity, and the delicate note of leaves of violet and fresh sage are subtly stimulating, giving the whole a youthful breeze. The aroma of vanilla has a relaxing effect on all the senses, while the cinnamon-chestnut scent makes you feel blissful.

Head note: cardamom, violet and bougainvillea leaves, mint, pink pepper
Heart note: pineapple, melon, hibiscus
Base note: chestnut, ambergris, pine, vanilla



LONDON Riverwood est un mystère enchanté par des notes fortes de bois, de cognac et de café et par la douceur de miel, d'ananas et de vanille. C'est un parfum idéal pour les jours de pluie et frais, la puissance enveloppante des arômes de noisette, d'orange et de fruits secs qui harmonisent parfaitement avec la brise fraîche des fleurs.

Note de tête: ananas, fève tonka, cacao, café, orange, abricot, résine
Note du cœur: fleurs, tilleul, noix, épices, fruits secs
Note de base: bois de galac, miel, notes d'arbres, vanille



LONDON Riverwood is a mystery enchanted in strong notes of wood, cognac and coffee, and in the sweetness of honey, pineapple and vanilla. It's the perfect fragrance on cool and rainy days, enveloping the power of the aroma of hazelnuts, oranges and dried fruit, blending in perfectly with the crisp breeze of flowers.

Head note: pineapple, tonka bean, cocoa, coffee, orange, apricot, resin
Heart note: flowers, lime, hazelnut, spices, dried fruit
Base note: guaiac wood, honey, notes of trees, vanilla

VINOVE CAR PERFUME

The exclusive VINOVE car perfumes were created by an international team of legendary French perfume creators, Italian designers and Polish scientists. Perfumes enchanted in a durable polymer which is completely safe for the upholstery, the cockpit and the users.

The scents are available in three collections: WOMAN, MAN, FAMILY as well as in two exclusive lines OUD / WOOD and PRESTIGE WOOD LINE. All that creates a set of 15 unique fragrances.

rome WOOD

Rome est une touche d'histoire de la "ville éternelle", de Rome. Cela évoque la bravoure des anciens Romains et l'esprit guerrier des gladiateurs. **Rome** est une quintessence du parfum masculin, une combinaison de force et de durabilité inhérente en bois de cèdre et une délicatesse de la vanille enchantée dans la douce brise, cassée avec une pincée de cannelle.

Note de tête: prune, cannelle, cumin
Note de cœur: safran, bois de cèdre, patchouli
Note de base: tabac, bois de santal, vanille, cuir



rome WOOD

Rome smells like history. It brings to mind the "Eternal City", the bravery of the ancient Romans and the spirit of gladiators. **Rome** is the very essence of men's fragrance, the combination of strength and hardness hidden within the cedar wood, and delicacy enchanted in the breath of vanilla, broken by a hint of cinnamon.

Head note: plum, cinnamon, cumin
Heart note: saffron, cedar wood, patchouli
Base note: tobacco, sandalwood, vanilla, leather

warsaw OUD

L'odeur du succès enchantée dans **Warsaw Oud** évoque une image d'une femme forte et déterminée qui garde les pieds sur terre. Sans restrictions! Intensément et rapidement! Une combinaison de la fraîcheur des agrumes avec le gingembre provocateur et une note exclusive d'oud fait que chaque succès a un goût exceptionnel. Exceptionnellement délicieux.

Note de tête: ananas, gingembre, safran
Note de cœur: rose, agrumes, daim
Note de base: patchouli, bois de santal



warsaw OUD

The smell of success enchanted in **Warsaw Oud** projects an image of a strong, independent woman who knows what she wants. The sky's the limit! Fast and intense! The combination of fresh citrus and "spicy" ginger with an exclusive touch of oud makes every success taste special. Really special.

Head note: pineapple, ginger, saffron
Heart note: rose, citrus, suede
Base note: patchouli, sandalwood

paris OUD

Paris est un parfum exclusif qui évoque des souvenirs des promenades romantiques dans les rues de la capitale de la mode française. Il marie la délicatesse des pétales de rose et l'intensité du safran avec une odeur sophistiquée d'oud et une profondeur de la vanille. Nous avons enfermé le luxe dans les parfums **VINOVE Paris**.

Note de tête: mandarine, pêche, safran
Note de cœur: jasmin, gardénia, rose
Note de base: cuir, patchouli, vanille, oud



paris OUD

Paris is an exclusive fragrance that rekindles the memory of romantic walks through the streets of the French fashion capital. It is a marriage between the delicacy of rose petals and the intensity of saffron, with the sophistication of oud and the depth of vanilla. We encapsulated luxury in **VINOVE Paris**.

Head note: tangerine, peach, saffron
Heart note: jasmine, gardenia, rose
Base note: leather, patchouli, vanilla, oud

monza

Monza c'est le parfum électrisant des femmes étincelantes, créatives et décidées. L'Arôme de la douce promesse et de sex-appeal mûr. **Monza** c'est le mariage de la discordance de la fraîcheur de l'ananas des pêches avec le bouquet riche des roses de l'amarante et de la douceur du chocolat et de caramel.

Note de tête: néroli, bergamote, ananas, pêches
Note du cœur: violet, jasmin, rose.
Note de base: chocolat, caramel, patchouli



monza

Monza is a thrilling scent for witty, creative and strong-minded women. An aroma of a sweet promise and mature sex appeal. **Monza** is a combination of pineapple and peach freshness with a bouquet of amaranth roses and the sweetness of chocolate and caramel.

Head note: neroli, bergamot, pineapple, peach
Heart note: violet, jasmine, rose
Base note: chocolate, caramel, patchouli

imola

Imola l'arôme inoubliable comme le premier baiser. Rayonnant comme la rosée sur les flocons de jasmin, séduisant comme les couronnes de mai, subtile comme les murmures des aveux innocents. Imola émane de la luminosité, de la fraîcheur et de l'énergie féminine. Il éveille par la puissance du thé vert et enivre par le bouquet de jacinthe.

Note de tête: citron, aloès
Note du cœur: thé vert, jasmin, jacinthe.
Note de base: musc, vétiver, patchouli



imola

Imola ... an aroma as unforgettable as the first kiss. As radiant as morning dew on jasmine petals, as alluring as a May wreath, as subtle as a whisper of love. **Imola** emanates light, freshness and feminine energy. It excites you with the strength of green tea and seduces you with a bunch of hyacinths.

Head note: lemon, aloe
Heart note: green tea, jasmine, hyacinth
Base note: musk, vetiver, patchouli

yas marina

Unique comme les brassées des fleurs fraîches au cœur du désert. Exclusif et féminin. Adoré par les gens qui aiment les contrastes. **Yas Marina** c'est l'essence du luxe. Le parfum adorable des roses blanches, des muguet et des violettes. Le parfum succulent forte grâce au musc et bois de cèdre.

Note de tête: poire, pêche, muguet
Note du cœur: pivoine, rose, violet
Note de base: musc, bois de cèdre



yas marina

Unique as bunches of fresh flowers in the middle of a desert. Luxurious and feminine. Loved by people who adore contrasts. **Yas Marina** is an essence of extravagance. An enchanting scent of white roses, lilies of the valley and violets. Filled with the juiciness of ripe pears and peaches. Strengthen by powerful musk and cedar wood.

Head note: pear, peach, lily of the valley
Heart note: peony, rose, violet
Base note: musk, cedar wood

FUJI

Le parfum **Fuji** éloigne du vacarme de la civilisation. Assouplit, calme les sens en nous transférant dans l'état d'harmonie et de relaxation. Apporte équilibre dans la vie quotidienne. Aide à soigner la richesse spirituelle et la paix intérieure. **Fuji** c'est le parfum du relaxe en rassemblant l'expressivité des herbes, du pamplemousse avec la puissance des épices et la résine de l'arbre. Il aiguise l'attention pour les choses vraiment importantes.

Note de tête: poivre noir, élémi, pamplemousse

Note du cœur: lavande, géranium

Note de base: patchouli, vétiver, ambre, forêt sèche



FUJI

Fuji scent cuts you off from everyday rush and noise. It calms the senses and takes you to the world of peace and harmony. It brings balance into your life. It helps to cherish spiritual richness and inner calm. **Fuji** is a fragrance of tranquillity. It combines the expressiveness of herbs and grapefruit with the power of spices and resinous wood. It makes you focused on essential matters,

Head note: black pepper, elemi, grapefruit

Heart note: lavender, geranium

Base note: patchouli, vetiver, amber, dry wood

MOMACO

Monaco c'est le parfum ensoleillé, propre et optimiste. Il vibre de la luminosité des citrons et de romarin frais. Renforce par le gingembre, adouci par lavande. Plein de rires retenu par les anneaux du cèdre et de santal. Le parfum des vacances insouciantes en famille et le goût de la vie.

Note de tête: citron, pamplemousse, romarin

Note du cœur: gingembre, élémi, lavande

Note de base: bois de cèdre et de santal, vétiver



MOMACO

Monaco is a sunny, pure and optimistic scent. Vibrant because of citrus brightness and rosemary freshness. Intensified by ginger and soothed by lavender. It resounds with laughter remembered by cedar and sandal wood. It is the scent of carefree holidays, family fun and life.

Head note: lemon, grapefruit, rosemary

Heart note: ginger, elemi, lavender

Base note: cedar wood, sandalwood, vetiver

bahrain

Imagine une plage dans les rayons du soleil couchant à **Bahrain**. Le vin Campari froid bu lentement avec les amis. Les vibrations de rythme d'une musique formidable et la danse sur le sable. Plus loin les voitures sportives laissées à côté de la plage et au lointain les grattes-ciel. Nous avons ensorcelé le soleil dans les agrumes bien mûrs. La jeune fraîcheur du thé vert et du melon juteux. Nous avons créé le parfum plein de la jeunesse, de la générosité et de la joie de vie.

Notes de tête: mandarine, orange, pamplemousse, fleur d'oranger et thé vert

Notes de cœur: pivoine, magnolia, muguet, basilic, fruit de la passion et melon

Note de base: bois de santal, ambre et musc



bahrain

Imagine a beach sunset in **Bahrain**, cool Campari drink sipped with your friends, vibrant rhythms of stirring music and dancing on sand. Imagine sports cars parked close to the beach and modern skyscrapers in the distance. The red sun captured in ripe citrus fruit and juvenile freshness in green tea and sweet juicy melon. We have created the scent full of youth, generosity and joy of life.

Head note: mandarin, orange, grapefruit; orange flower, green tea

Heart note: peony, magnolia, lily of the valley, basil, passion fruit, melon

Base note: sandalwood, amber, musk

silverstone

Silverstone c'est la quintessence de la compétence masculine. Le parfum des leaders et les prétendants au podium. Il donne énergie. Au début il sidère par la fraîcheur des citrons et des herbes avec lavande. Ensuite il accélère avec les notes du bois avec la turbocompression d'orange. Il finit par le musc et la puissance de patchouli. **Silverstone** c'est le parfum des vainqueurs.

Note de tête: citron, herbes, lavande

Note du cœur: note de bois avec la dominance du cèdre, fleur d'orange

Note de base: musc et notes de poudre avec l'accent de patchouli.



silverstone

Silverstone is an essence of a man rivalry. The scent of leaders and pretenders. It fills you with energy. Initially it surprises with the freshness of a lemon, herbs and lavender. Then it speeds up with wood notes and orange turbocharger, just to finish with musk and patchouli. **Silverstone** is a fragrance of winners.

Head note: lemon, herbs, lavender

Heart note: wood notes, orange flower

Base note: musk, powder notes drizzled with patchouli

sebring

Sebring c'est le parfum de l'aventure masculine au sein de la nature sauvage de Floride. L'adrénaline libérée par la plongée dans les grottes et par les sauts des roches dans la profondeur turquoise. C'est le risque de connaître inconnue et la découverte de subtropics. **Sebring** rassemble de la vivacité des citrons et du melon succulent dans les chutes d'eau propre comme le cristal, souligné par la froideur de la menthe.

Note de tête: citrons, notes d'eau et ozone, goyave, papayer et melon

Note du cœur: fleur d'orange, jasmin, magnolia, menthe

Note de base: bois de santal et de cèdre, du mousse, musc, ambre



sebring

Sebring is a scent of a masculine adventure in the middle of a wild nature in Florida. Inspired by adrenaline released by cave diving and cliff jumping. The scent full of danger hidden in the unknown and all the risk taken during discovering the subtropics. **Sebring** is a blend of citrus freshness and breeziness with a juicy melon in a crystal clear waterfall. All emphasised by cool mint.

Head note: citrus, ozone water, guava, papaya, melon

Heart note: orange flower, jasmine, magnolia, mint

Base note: sandalwood, cedar wood, moss, musk, amber

indianapolis

Indianapolis c'est la quintessence de la masculinité mûre et sur de lui. Le style enraciné et le bon goût. Le luxe cardamome sensuel et de la puissance de la bergamote. La profondeur de l'ambre, du musc et du cèdre. Le parfum qui définit la classe d'un gentleman. Séduisant presque à paralyser, donnant le prestige et rendant plus agréable la prise des décisions clés.

Note de tête: bergamote, cardamome

Note du cœur: iris, lavande

Note de base: bois de cèdre, ambre, musc



indianapolis

Indianapolis is an essence of self-confident and mature manhood, deep-rooted style and exquisite taste. It is an essence of sensual cardamom and powerful bergamot, depth of an amber, musk and cedar wood. The fragrance that defines a gentleman. Overpowering and seductive, prestigious and making it enjoyable to arrive at key decisions.

Head note: bergamot, cardamom

Heart note: iris, lavender

Base note: cedar wood, amber, musk

REFILL



REGULAR



monza



imola



yas marina



FUJI



bahrain



silverstone



sebring



indianapolis



VINOVE

Manufacturer: VINOVE Sp. z o.o.
95-030 Starowa Góra, ul. Szeroka 36
POLAND
www.vinove.pl
+48 42 227 90 08